



# 3º SÁBADO

## UNA MEZCLA QUE NO RESULTA

### TEXTO DE REFERENCIA

“Y también todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús, padecerán persecución; (2ª Timoteo 3:12).

### OBJETIVO

Aprender que mezclar la verdad y la mentira no es correcto.

### MATERIALES

Un vaso de agua, un recipiente de aceite, una cruz y una corona. Varios corazones unidos unos a otros con la figura de Jesús dentro de cada uno. Ellos deben estar doblados como acordeón, de manera que solo esté visible el primero. Los otros solo serán vistos cuando el acordeón se abra. Figuras de otros dioses, una Biblia.

### INTRODUCCIÓN

Ustedes ya intentaron colocar un poco de aceite en el agua (*colocar aceite en el agua y mezclar*). Por más que ustedes mezclen y mezclen, el agua y el aceite no se mezclarán. Ellos no combinan.

### DESARROLLO

Algunos años después de la muerte de Jesús (*mostrar la cruz*), el emperador Nerón (*mostrar la corona*) comenzó a mandar a muchas personas para que hicieran maldades a los cristianos (*mostrar el corazón*). A él no le gustaban los que amaban a Jesús y, cuantos más maldades hacían contra los cristianos (*mostrar el acordeón de corazones y abrirlo poco a poco hasta que se visualicen todos*), más cristianos aparecían, más personas aprendían a amar a Jesús. Entonces esos hombres malvados, los romanos y el emperador Nerón, (*mostrar la corona*) comenzaron a tratar de mezclar las cosas verdaderas con las falsas. Y algunos cristianos de esa época comenzaron a adorar a otros dioses (*mostrar los otros dioses*), se arrodillaban ante ellos (*arrodillarse*) y hasta colocaban esas imágenes en las iglesias. Muchos fueron engañados y comenzaron a creer en esas mentiras. Pero algunos cristianos verdaderos que tenían a Jesús en el corazón (*mostrar los corazones con Jesús*), no aceptaban las mentiras de los romanos. Ellos seguían todo lo que la Biblia decía (*mostrar la Biblia*) y no lo que los hombres enseñaban.

### LLAMADO

No se puede mezclar la verdad con la mentira (*mostrar el vaso con agua y aceite*). Debemos creer solamente en la verdad de la Biblia y permanecer fieles a lo que Jesús nos pide. Algunos no entenderán Sus amigos pueden reírse porque ustedes son diferentes, pero ¡no se desanimen! ¡Pidámos a Jesús fuerza para ser cristianos verdaderos!

(*Ore pidiendo que cada niño siempre confíe en la Biblia y siga las verdades de la Palabra de Dios*).